

## >> DAS NEUESTE KURZ:

### >> EKZ Mariandl in Krems zieht gute Ein-Jahres-Bilanz

Mit mehr als 1,5 Millionen Kunden seit der Eröffnung im April 2014 („Heute“ berichtete) zieht das Einkaufszentrum in Krems eine positive Bilanz ■

### >> Arbeiterkammer warnt vor neuer Internet-Falle

Bei der AKNÖ laufen derzeit die Telefone heiß. Der Grund sind gefakte E-Mails mit Schadstoff-Software der Paketdienste DHL und UPS ■

### >> Gift über Gartenzaun: „Luna“ ringt mit dem Tod

Daniela Pillwein aus Baden ist sicher: Ein Tierhasser warf Gift über ihren Zaun, 2 Hunde fraßen davon. „Luna“ geht es schlecht, „Joey“ überlebt fix ■



Luna, Besitzerin Daniela



### Großes Beachvolleyball-Spektakel in Kurstadt

## „Run for Rio“: Junge Models für Event im Strandbad Baden gesucht

Von 29. April bis 3. Mai kämpfen die Asse der Beachvolleyball-Szene um Olympia. Beim „CEV Continental Cup Baden“ geht es heuer um Österreichs Aufstieg für die Rio-Spiele 2016. Als Unterstützung für das Sand-Spektakel werden noch zwei junge Models gesucht. Boardingpässe sind bereits erhältlich ■

Foto: Vision 05

## FP gegen die Unterbringung von Kriegsflüchtlingen

# Asylquartier in Haugsdorf geplant: Wirbel im Vorfeld

In der kleinen Grenzgemeinde Haugsdorf (Hollabrunn) soll ein Flüchtlingsheim im unausgelasteten Hotel von Silvia Schmid entstehen. Die FP kritisiert vor allem den Zeitpunkt kurz nach der Wahl.

In der Gemeindezeitung von Haugsdorf steht: Es sollen 15 bis 20 Asylanten im Gästezimmertrakt von Silvia Schmid beherbergt werden.

Wie schon bei den Asylplänen in Hainburg (Bruck) oder Pöchlarn (Melk, „Heute“ berichtete) bildet sich auch in Haugsdorf Widerstand. Nationalrat und FP-Bezirkschef Christian

Lausch: „Typisch, unmittelbar nach der Wahl. Hollabrunn ist jetzt schon eines der Stiefkinder

NÖs hinsichtlich des geringen durchschnittlichen Einkommens und der Pendlersituation.“

In der Kommunalzeitung ist aber weiter zu lesen: Die Gemeinde hat keine rechtlichen Möglichkeiten ■

## Marktgemeinde Haugsdorf

### Unterbringung von Flüchtlingen

Frau Silvia SCHMID beabsichtigt im Gästezimmertrakt, Laaer Straße 10, Haugsdorf Flüchtlinge unter zu bringen. Sie hat bereits mit dem Land NÖ und der Bezirkshauptmannschaft Kontakt aufgenommen. Es sollen 15 bis max. 20 Asylanten jeweils 5 bis 6 Monate beherbergt werden. Mag. Anerinhof, der zuständige Beamte beim Amt der NÖ Landesregierung, hat die Fraktionsvertreter über die Rahmenbedingungen informiert. Um eine Genehmigung für die Unterbringung von Flüchtlingen zu erhalten, sind bauliche und gewerberechtliche Auflagen zu erfüllen. Frau Schmid wird diesbezügliche Unterlagen bei der Bezirkshauptmannschaft Hollabrunn einbringen. Diese Behörde entscheidet, ob Flüchtlinge – es dürfte sich vor allem um syrische Kriegsflüchtlinge handeln – dann tatsächlich aufgenommen werden können. Die Gemeinde hat keine rechtlichen Möglichkeiten – so alle Bedingungen erfüllt werden – zu verhindern.



Christian Lausch (FP) sorgt sich um seinen Bezirk Hollabrunn – Mitteilung in der Gemeindezeitung.

Fotos: Gemeindezeitung Haugsdorf, FP

## Drei Autos brannten in Garage von Kurzentrum: Ein Verletzter

Dramatik am Sonntag um 11.30 Uhr im Kurzentrum Bad Schönau (Wr. Neustadt): In der Tiefgarage geriet ein Pkw in Vollbrand, das Feuer griff auf zwei weitere Fahrzeuge über.

Ein Senior (84), der gerade aus seinem Wagen aussteigen wollte, wurde von Florianis gerettet – er musste mit einer Rauchgasvergiftung ins Spital. 89 Silberhelme löschten und konnten ein Übergreifen auf

die anderen 40 geparkten Autos verhindern. Die Brandursache ist noch unklar ■



Feuerwehr löschte Feuer in Tiefgarage.



Zerstörter Mercedes

## Experten nehmen

Weil Klosterneuburg Flächen für die Errichtung von Schulen, Kindergärten und anderen Infrastruktur-Einrichtungen benötigt, haben sich Stift und Stadt zu einer Bietergemeinschaft zusam-

Von Erich Wessely

mengeschlossen, um das Areal der Magdeburg-Kaserne zu ersteigern („Heute“ berichtete).

Die Stadtgemeinde Klosterneuburg gab jetzt das Planungsteam bekannt,

Fotos: Einsatzdoku